

UN ARTICLE QUI N'EN EST PAS UN...

Gabi, Valérie, Cyril, Marco, Raymond, Michelle, Robert, Patrice, Hubert, Guy, Monique, Fred, Pascal, Gilles, Alain, Brigitte et moi-même... voici les personnes présentes ce vendredi 11 décembre au commerce. Pourquoi cet article ? Pourquoi cette journée ? Tout simplement parce que cette journée était pour Brigitte et moi-même le dernier vendredi de l'année 2009 où nous voyions « la bande ».

Voilà précisément trois mois que nous adhérons au « bélier » et l'ambiance que l'on y trouve contribue à notre joie de vivre au quotidien. Les moments que nous avons passés avec vous tous, les balades que nous avons faites avec vous, les éclats de rire que nous avons vécus avec vous font de cette année 2009 une excellente année ! Les soucis que nous avons eus auparavant, les difficultés que nous avons rencontrées sont oubliées... chaque vendredi est un plaisir. Le « MC Le Bélier » est une deuxième famille où règne amitié, joie de vivre et sincérité.

C'est la raison pour laquelle nous voulons aujourd'hui, avec certes un peu d'avance, souhaiter à tous les membres du « bélier », d'excellentes fêtes de fin d'année en famille ou entre amis.

Que « 2010 » vous apporte joie, bonheur, amour, réussite et santé. Tous nos vœux les plus sincères vont à vers vous et tous vos proches.

Longue vie à ce club et à bientôt pour la prochaine aventure... !

Motardement vôtre et bonne année, bonne santé.

Jean-Marc et Brigitte.

Nous avons pensé à vous à l'occasion du réveillon de nouvelle année au milieu du désert, des chameaux et des dunes des Emirats Arabes Unis. D'ailleurs, nous vous transférons une photo car..... le bélier était présent dans ce désert !!!!

